

Primero me voy a presentar, mi nombre es Juan Matías Giménez, soy de la ciudad de Junín y tengo 29 años, a mediados del año 2004 comencé a cursar el Postgrado de Especialización en Sindicatura Concursal, dictado por la Universidad de Morón en la Delegación San Nicolás del Consejo Profesional de Ciencias Económicas, terminando de cursar el mismo en diciembre de 2006 y aprobando mi trabajo final que consistió en una Tesina, a principios de este año.

La experiencia de cursar un Postgrado fue totalmente enriquecedora a nivel profesional y personal, en el primero de los casos por los conocimientos adquiridos y por el nivel de los docentes que dictaron el curso y en el segundo por el clima de compañerismo y amistad que existió entre los que realizamos el mismo. Tener docentes Camaristas, Jueces y Secretarios de Juzgados, como así también de excelentes Contadores Públicos que actúan como Síndicos Concursales ha sido una adquisición de conocimientos y experiencias netamente tangibles dado sus actuaciones en los concursos y quiebras más renombrados del país.

El curso fue desarrollado tal como se había planeado desde un principio no existiendo nunca dificultades de carácter administrativo ni de organización.

Respecto de la aplicación de los conocimientos adquiridos, aun no he podido actuar como sindico concursal dado que si bien mi graduación fue en el año 2002, mi matriculación fue a principios de 2004, por lo que no poseía a la fecha de la ultima inscripción los 5 años de matricula, requisito establecido por la LCQ.

Asimismo creo fundamental la capacitación y la actualización permanente, en todas las áreas de la profesión y principalmente en esta que nos ocupa porque se producen cambios de importancia en la legislación concursal que obligan a su conocimiento.

Dr. Juan Matías Giménez